

VÉNISSIEUX Les bénévoles de la Foulée vénissienne à l'honneur

Vendredi soir, une centaine de bénévoles de la Foulée vénissienne ont été conviés à l'Office municipal du sport de Vénissieux (OMS) par les trois organisateurs de cette manifestation : la Ville de Vénissieux, l'OMS et l'AFA Feyzin-Vénissieux ainsi que l'un des partenaires Carrefour Vénissieux représenté par Pascal Binaud Patrick Prade président de

l'OMS a tenu à souligner que la Foulée vénissienne ne serait pas possible sans l'apport humain de ces bénévoles. Andrée Loscos, adjointe au Sport a salué, quant à elle, l'investissement et le courage des acteurs de cette manifestation. Pascal Binaud a clos les interventions en rappelant l'importance du bénévolat et son plaisir de soutenir une

manifestation en constante amélioration.

A cette occasion, Gérard Palestra a reçu au nom du club de l'Asvel, la coupe du challenge du Nombre, remise par Jean-Louis Perrin, président de l'AFA Feyzin-Vénissieux, récompensant le club ayant le plus grand nombre de coureurs présents lors de la 35^e édition : 61 pour ce club. ■



■ Le challenge du plus grand nombre de bénévoles mobilisés a été remis à l'Asvel. Photo DR